

# 24 vieillards de l'Amour

## Amour / Indifférence

« Pour être un Essénien | une Essénienne sur la terre et œuvrer pour l'avènement du Bien commun, renonce à ton point de vue personnel, à tes penchants, tes croyances, tes concepts afin d'aimer comme Dieu aime, à l'image du soleil, qui rayonne un océan sans distinction, sans parti pris ni différenciation.

L'amour divin est un.

Il est donnant sans distinguer le beau du laid, le bon du mauvais, le vrai du faux.

Le beau et le laid, le bon et le mauvais, le vrai et le faux ne sont que des moitiés complémentaires de l'Ineffable, qui Se tient au-delà de tout.

Place Dieu, l'Ineffable, au-dessus de tout et surtout, au-dessus de tout ce qui peut être différencié, nommé et perçu comme une existence personnelle et séparée.

Les points de vue particuliers, les opinions personnelles, les exigences et revendications individuelles ne valent rien devant le point de vue universel, qui englobe tout et se tient au-delà.

En toute chose, l'amour indifférencié doit prévaloir devant les sympathies et antipathies personnelles, limitées et différenciées.

Entre l'âme et le corps, tu dois privilégier l'âme.

Entre l'âme et Dieu, c'est Dieu qui doit être le premier.

Dieu agit ainsi et Il laisse les hommes gérer leur destinée par le libre arbitre sans intervenir directement.

Tu dois agir de même et ne jamais forcer un être à faire ce qu'il ne veut pas.

Un Essénien sert Dieu par-dessus tout ; ensuite, l'âme ; et pour le corps et la vie matérielle, il laisse les êtres appliquer les lois de Dieu ou non.

Bien sûr, l'indifférence ne doit pas devenir un détachement dénué de compassion et qui refuserait d'aider un être qui en a besoin jusque dans sa vie matérielle.

L'amour est le plus haut, car il est la loi de Dieu et c'est uniquement après avoir traversé les 12 portes de la Cité sainte que tu sauras ce que tu dois et ne dois pas faire au nom de l'amour de Dieu.

L'amour est Dieu. L'amour est ce que tu es. L'amour est ta patrie.

Lorsque tu seras qui tu es, l'amour et toi serez un.

Tu rayonneras Dieu naturellement et tout ce que tu entreprendras sera l'amour, un avec l'être éternel : DIEU. »